
　 12月に入り、朝晩はかなり冷え込む日が増えてきました。
しかし、今年は１２月でもかなり気温の上がる日もあり、気温差が激しくなっているので、
体調管理に気を付けて過ごしていきたいと思います。
　今回は年末号ということもあり、今年1年のニュースを振り返っていこうと思います。

(表面担当　S-1G　田村)

・5月　新型コロナウイルス、「5類」移行へ
　新型コロナウイルス感染症の法律上の分類が、季節性インフルエンザ
などと同じ「5類」へ移行した。　それに伴って、マスクの着用などが
個人の判断に任せられるようになった。

・6月　陸上自衛隊の訓練中に銃撃事件発生
　岐阜市の陸上自衛隊「日野基本射撃場」で14日、自衛官候補生の男が
隊員を銃撃し、2人が死亡、1人が重傷を負った。

・6～8月　記録的猛暑、夏の平均気温過去最高
　気象庁は、今年の夏(6～8月)の日本の平均気温が、1898年の統計開始以降で
最も高かったと発表した。

・8月　日大アメフト部員を大麻所持で逮捕
　日本大学のアメリカンフットボール部の寮で違法薬物が見つかり、
それに絡んだ複数の部員が逮捕された。　この事件への日大の対応を巡り、
学長と副学長の辞任や、同部の廃止、副学長が理事長を
パワハラで訴えるなど混乱が続いた。
尚、同部は、2018年に反則タックル問題においても大きな騒動となっており、
1940年創部の歴史ある団体であった。

・10月　ジャニーズ解体へ
　ジャニーズ事務所の創業者、ジャニー喜多川氏による性加害問題によって、
10月に社名を「SMILE-UP」に変更し、被害者の補償完了後に廃業すると発表した。
タレントは別の新会社「STARTO ENTERTEINMENT」に移籍する。

・10月　将棋の藤井聡太竜王が史上初の八冠

　将棋の王座戦五番勝負で、藤井聡太竜王が長瀬拓矢王座との対局で
3勝1敗でタイトルを奪取し、史上初の八冠独占を成し遂げた。

・11月　大谷翔平選手がMVPに選ばれる。
　アメリカ大リーグの大谷翔平選手が2年ぶり2度目となる
アメリカン・リーグ最優秀選手(MVP)に選ばれた。
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　写真の車両は、マツダ　デミオと言う車で、私の愛車です。

私はコンパクトカーが好きで、初めて購入した車はトヨタ　スターレット。

別名　韋駄天と言う名で、人気のある車でした。　時が過ぎ、結婚して

家内も独身時代からコンパクトカーに乗っていた事から、新婚旅行時も

レンタカーでホンダ　シビックを借りて北海道をドライブしました。お互い

その車が良かったので新婚旅行後すぐホンダのディーラーで購入し、

10年間乗り続けました。　その車もいろんな所に「ガタ」が出てきて、

車の乗り換えを夫婦で検討したところ、家内がマツダ　デミオがカッコイイ

と言っていたので、マツダのディーラーを訪ねて見ると、真っ赤なデミオ

が展示されていて、カッコいい！と夫婦で一目惚れで即決購入しました。

車両購入後、半年位経ってからおこずかいの範囲で少しずつ車に手を

加えていきました。時折現金の持ち合わせがない時は、家内に電話をして

長時間の説得が始まります。(笑)　（自分や車にとってのメリットを話す）

改造内容は、マフラー交換・吸気の交換・タイヤインチアップ・ダウンサスetc.　

いろいろいじりましたが、家内もまんざらでもない様子でホッとしてます。

今現在は、カスタムに手を掛けると言うより、エンジン廻りの補器類がダメで、そちらの交換や修理でお金が掛かって

しまっている状態です。ですが、全然飽きがないのでこれまで以上に大事にして乗り続けて行きたいと思います。

　去年の7月に新しい家族が増えました。以前から家内が犬が欲しいと

話していて、ある店舗でこの子を見かけ他のわんこに比べると、すごく

おっとりして、なかなか可愛く見えていました。改めて夫婦で検討し、本当に

飼う事が可能か話しあって、一週間後もしまだお店にあの子がいたら飼おうと

決めました。いろいろな手続きを終えて自宅に着くなり、店舗で見た大人しさが

何処に行ったやら。めちゃくちゃ活発な子だとその時に気づきました。(笑)

名前はちくわ、マルチーズとプードルのハーフ犬（マルプー）オスです。

初めて犬を飼ってみると、生後3ヶ月では外の散歩は良くないとか、犬にあげては

いけない食品など、今までわからなかった事や気付かなかった事がありました。

今ではちくわ君の体重も7キロ位になり、ちょっとぽっちゃりぎみです。

ちくわ君が我が家に来る前の移動は車を使うことが多く、私自身運動不足でした。

ちくわ君が来てくれた事で、お散歩の際は広い公園でボールを使って走り回っている事で、

自分自身の運動不足解消に繋がっています。

先日、動物病院へ行った所、先生に「背中をさすっても背骨が触れないから食事や運動に気を使って下さい」と指導されました。

さつまいもスティックや犬用ビスケットを与える回数を減らしています。が、もっと欲しいという表情を見せられると、飼い主も

頑張らないといけないと気付いた次第です。今後もちくわ君の健康管理をしっかりして,楽しい毎日を過ごせればと思います。

（編集後記）

今年も後1ヶ月となりました。11月上旬の頃は夏日に近い気温もありましたが、中旬以降はグッと朝の気温が下がり

気温の変化に身体がついていけない感じで、わたくし神谷は体調を崩してしまいました。皆さんはいかが

お過ごしでしょうか？今年の夏の猛暑の影響や燃料費の高騰で野菜の価格が高くてびっくりしていますが、

いろいろな食材を使って栄養を付け、病気に負けない体力を作り新年を迎えましょう。　　　　　　　　　　　　　　営業　神谷


